

まとめと新年度へ

～生徒のまとめの活動と新年度に向けた活動～

3月に入り、いよいよ年度末となりました。3月1日を含め、3年生は12日間、1・2年生は18日間の登校日数となりました。わずかな日にちの中で各学年とも振り返りを行い、新年度へのステップを一步一步進んでいます。

【3年生】

2月4日・5日に中学校生活最後の定期テストを終えました。3年間で実に15回もの定期テストを経験し、自分なりの計画に基づいた学習方法などを身につけたことと思います。その集大成としての入試。昨年の12月から始まり、先日の2月24日・25日の公立入試で一段落つきました。入試制度の変わり目でもあり、不安もあったと思いますが、しっかりと乗り切りました。

今後は、短い日数の中で「3年生を送る会」や修学旅行の代替え旅行、卒業式と続きます。様々な事が制限された中学校生活最後の年でしたが、これまでの3年生にはない工夫やアイデアで自分たちの中学校生活を豊かにしてきた3年生でした。残り日数も北部中の最高学年として、立派な姿を見せてくれると確信しています。

【2年生】

先日の2月20日にデイキャンプを行いました。そこで見えたものは、「笑顔」と「優しさ」と「一体感」でした。一人ひとりの生徒が自分の役割を果たし、フォローし合い、楽しんでいたように思います。学校周辺の地域の皆様には、ご迷惑をおかけした部分もあるかもしれませんが、1つの活動を通して生徒一人ひとりが成長しているように感じます。ご協力感謝いたします。



【1年生】

入学式の次の日から休校が続いた1年生。スタートに戸惑いながらも中学校生活にもすっかり慣れてきました。先日行われた新入生体験入学の6年生と比べても1年間の大きな成長を感じました。

今後は、林間学園を視野に入れて、校外学習を行います。班別の行動が大部分を占める校外学習では、先生方に頼っていた今までとは違った形での行動となります。4月からは「先輩」と呼ばれるようになる1年生に、その自覚と責任ある行動を期待したいと思います。

【教職員】

3月は教職員にとっても、まとめと次年度への動きが出てくる時期です。定期異動により北部中を去る教職員も出てきます。現在の担当学年・学級を離れる教員も出てくると思います。今年度も昨年度と同じように辞校式は行わない予定ですので、十分なお挨拶もできないまま異動になることもあると思いますが、どうかご理解いただきますようお願いいたします。

3月の主な予定

3/ 4日(木) 3年生を送る会	18日(木) 1・2年生合唱コンクール
5日(金) 千葉県公立高等学校発表	19日(金) 1・2年生学年末保護者会
10日(水) 卒業式予行(皆勤賞授与)	23日(火) 大掃除 部活動再登校
11日(木) 1年生校外学習(柏の葉公園)	※給食なし
12日(金) 3年生修学旅行代替え旅行	24日(水) 修了式
16日(火) 第74回卒業証書授与式	27日(土) PTA運営委員会

※1・2年生 午後登校